
平成 30年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 平成 30年 4月 29日（日）12：45～13：28 

会 場 深谷ビッグタートル 

出席者 中村会長・栗原副会長・棚沢副会長・山下理事長・相沢副理事長・北田副理事長・ 

小俣副理事長・大澤副理事長・ 

    笠原常任理事・飯塚常任理事・金子常任理事・松浦常任理事・江森常任理事・徳永常任理事 

    宮崎常任理事・有井理事・鈴木理事・根岸理事・米山理事・小林理事・畔原理事・栗原理事 

    梅田理事・後藤理事・古田理事 

会長挨拶 会計監査を終えた。今年度も運営費の使途に精査・配慮し活動いただきたい。 

議 題 

１．報告事項 

（１） 各委員会からの報告 

 〇大澤総務委員長 

 総合開会式への協力に感謝する。要覧とプログラムを配布した。その他の名簿等は後日配布予定 

 〇笠原経理委員長 

 各専門委員に運営費を配布したので、よろしくお願いする 

○北田競技委員長 

日小連通達により、今年度全日本大会（予選から）の試合球は、男子と混合がミカサ・女子がモル

テン。次年度は逆となる。スポ少大会はミカサ。新人戦・若鮎大会はモルテン。 

〇飯塚審判委員長 

監督会議でルール伝達を行った。各地区の審判講習会のサポートを実施。審判員増員に協力を請う。 

〇金子強化・指導普及委員長 

総合開会式への協力に感謝する。更に反省を活かして、次回に繋げていきたい。 

〇松浦男子委員長 

4/22 審判講習会（参加 49名） 

〇相沢東部委員長 

3/21 リーダー練習会（参加 55名） 4/8 審判講習会（参加 120名程度） 

〇江森西部委員長 

  4/7.8 リーダー練習会（参加 17チーム） 4/22 審判講習会 

〇徳永南部委員長 

4/21 審判講習会（参加 100名程度） 

〇宮崎北部委員長 

4/15 審判講習会（参加 100名程度） 

２．協議事項 

（１） 倫理にかかわって 

 〇小俣倫理委員長 

 県小連相談窓口へ倫理関連の事案が報告されている。当該事案について処分内容を提案したい。 

 〇中村会長 

 暴力・暴言などの行為の撲滅に努めていただきたい。傍観者になることの無きようお願いする。 

（２） その他 

 〇北田競技委員長 



全日本大会の優勝カップの返還方法について確認したい。今年は初日が２会場となっている。 

〇大澤総務委員長 

 総合開会式は、全ての大会（スポ少も含めて）の開会式との位置づけとしたい。優勝カップの返還

は各大会の開始式にてお願いする。今年の全日本大会の返還は２日目に行う。 

 〇栗原副会長 

 会場確保が非常に困難な状況である。県大会を１日で行うなどの検討をしてはどうか。 

 〇中村会長 

大変重要な案件であるので慎重に議論したい。常任理事会・専門委員会などに諮って進める。 

〇大澤総務委員長 

全日本大会初日が２会場（ときがわ３面・滑川１面）となる。各役員の人員配置をお願いする。 

併せて、全国大会（所沢）も同様に招集をお願いしたい。 

〇山下理事長 

・県外からの選手登録（群馬・茨城）を確認し、各県理事長に承諾を得ている。今後は、スムース

に届出ができるよう準備をしてほしい。 

・今年の全国大会はとどろき（神奈川）がメイン会場となる。協力してやるものなのでメインも手

伝えればいいのだが、先ずは埼玉県会場をきちんと運営できるよう考慮いただきたい。 

○大澤総務委員長 

・他都県からの登録に関する届け出は、様式を作成し、小連HPに登録規程（改定）と併せて掲載

する。 

〇北田競技委員長 

 今年の全国大会は、会場の関係で、当日朝早くの準備となるが、協力をお願いする。 

 

中村会長まとめ 

全国で最も優秀な埼玉県小連の自負を持ち、スピード感・横の連携と、今年度もお願いしたい。 

栗原副会長挨拶 

より一層「子供達のやりやすい環境作り」をモットーにやって行きたい。よろしくお願いする。 

 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


